
平成 26年度 第 3回運営委員会議事録 

■ 日  時  ： 平成 26年 6月 12日（木） 18：00～ 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 伊丹、井上、末岡、竹島、田中靖、谷口、丸井、山田 

■ 欠席者  ： 鎌田、進藤、田中晃、豊高、 

■ 議  長  ： 田中靖     議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料 ： 1．平成 26年度第 2回まちづくり部会議事録 

2．平成 26年度第 2回環境サポート部会議事録 

  3．平成 26年度第 3回自然エネルギー部会報告 

  4．環境ミニ講座チラシ案   

5．1 0周年記念事業、招待状案・ 

6．1 0周年記念事業、招待状送付候補者リスト 

       7．1 0周年記念事業、感謝状案 

 

1．報告事項 

（１）部会報告                                  

①まちづくり部会 

６月７日に実施した「環境活動スターター講座第一回 花と歴史のロマンウォーク」についての報

告があった。 

（質問・意見） 

・ 部会議事録に「花を植えるなどの活動場所を決定する為に」という文言があるが、そうい

う計画があるのか。 ⇒まだ、未定である。次回のミーティングで話し合う。 

・ 他のボランティア団体がプランターを置いているケースを見ると、管理ができていない場

合が多い。当団体で「花いっぱい運動」にどう取り組むのかをもう一度根本的に考える必

要がある。⇒ 部会で話し合う。 

・ 先日のスターター講座では、当日配布したウォーキングコースマップの裏面を利用し、入

会の案内などを載せ、会員拡大のための取り組みも行った事を補足としてお知らせする。 

 

②環境教育サポート部会 

・殿二小学校の先生から、環境教育サポート部会のメンバーに教師がいないという指摘があ

った。 

・教師がいないことに何か問題があるのか。そうであれば、そう言われる先生方に入会をお

願いすればよい。しかし、当団体が行っている出前授業は、授業と名はついているが啓発

事業であり、いわゆる“授業”とは一線を画するものであることを理解してもらえるよう

説明をしてほしい。 

・毎年、枚方市環境副読本を市から数冊もらっているが、今年はいただけないので困ってい

る。どうにかならないだろうか。⇒環境総務課に申し入れをしている。 

③自然エネルギー部会 

部会議事録に記すとおり、自然エネルギー学校の内容が決定した。 



④公共交通部会 

 特になし 

 

（２）地球温暖化対策ミーティング報告                                  

①我が家のエコノート 

我が家のエコノートが完成した。非常に取り組みやすいものとなっている。ぜひ PRをお願いした

い。また、様々な機会を利用し、キャンペーンを行う予定で、まずは、７月と 12月の五六市でキャ

ンペーンを行う。また、教育委員会や、枚方市温暖化協議会にも協力依頼に行く。協賛金について

は、エコチェック DAYで協力いただいた企業にお願いに行く予定である。 

 

②節電コンテスト 

 今年も「ひらかた夏の節電コンテスト」を 6,7,8の３ヶ月間を対象として行う。昨年、削減できて

いないと応募できないと誤解された方が多くおられたので、今年の応募用紙を作成する際は、節電

できてなくても応募できるということがきちんと伝わる様な表記を心がけた。 

 

２．協議事項 

（１）10周年記念式典  

①感謝状贈呈者について 

別紙の上の☆印のついている方を対象としてはどうか。⇒少し、多いのではないか。 

（決定事項） 

話し合いの結果、立ち上げに重要な役割を担っていただいた４個人および、長きに渡り多面的

に大きく御協力いただいた３法人に決定した。（固有名のため不明記） 

 

②招待者について 

別紙の上から 50 番目までを招待者候補と考えている。⇒PR のため、環境省や大阪府関係も加え

てはどうか。 

（決定事項） 

  リストの上から 50名および、近畿環境館、大阪府みどり公社、環境省近畿地方事務所の３法人

に決定した。 

 

③案内状 

    資料として、２パターンの見本を示し検討した。 

 （決定事項） 

  A5二つ折りの方に決定した。また、団体の場合、複数での出席も想定した文言を入れる。 

 

④感謝状文面 

資料として、一つの文案を示し検討した。 

（決定事項） 

   文案の通りで承認された。用紙は横づかい、縦書き、とする。 

 



⑤その他 

（決定事項） 

・ 会員等への案内はメールで行う。出席者には、事務局へ連絡してもらう事とする。 

・ 来賓の方には、当日リボンをつけていただく事とする。 

・ 記念品のクリアファイルは、200部で 28,000円である。300部でも金額のアップは小額である  

今後、何かに使用するかを含め、枚数を事務局で検討し決定する。  

・ 準備や当日の段取りについては、事務局に一任し、各々それに従う。 

 

（２）情報コーナー管理業務について 

①省エネナビの貸出について 

省エネナビの貸し出し状況が芳しくないので、御協力願いたい。 

（出された意見） 

・３台、利用を申し込む。 

 

②情報コーナーPRについておよび環境ミニ講座について 

   情報コーナーの管理委託業務は、今年で２年目である。昨年は PR 不足もあり、一般市民の

利用者が少なかった。今年度利用者数を増やすための方策を検討する必要がある。事務局とし

ては、その一策として昨年に引き続き、「環境ミニ講座」を月１回行う予定である。内容は、別

紙案を参照してほしい。８月 24日については、自然エネルギー学校と同時開催で行う。 

 他に利用人数を増やすための方策があればアイデアを頂きたい 

  （主な意見）     

・ 近隣の地域の子供会などと連携を図ってはどうか。 

・ サプリ村野を利用しているサークルへの呼びかけを行ってはどうか。 

・ 掲示物を１階玄関に掲示してはどうか。 ⇒管理者に申し入れているが、玄関は市のイベ

ントだけを掲示するということで、許可がおりない。引き続き申し入れを行う。 

・ ミニ講座については、親子が対象なのか。⇒夏・冬休みは親子。その他は、母親である。 

子育て支援室とのタイアップなども検討している。 

・ ミニ講座の申し込みはいつまでかを明記した方がいいのではないか。 

⇒裏面に直近３か月分の詳しい内容を載せるので、そこに記す。 

・ 中学生を対象としたものも検討してはどうか。竹箸などは、いいのではないか。 

・ 小さな子どもでも作れるものはどれか。それについては、「小さなお子様連れも大歓迎」と

いった文言をいれた方がよい。 

・ ミニ講座の募集人数が少ないのではないか。多い方が、増やした方が申し込みやすい。 

・ 環境ネットワーク会議とは何かの情報も入れてはどうか。 

→ 出された意見について、事務局で検討し決定する。 

 次回運営委員会 

日   時：7月 15日（火）18：00～20：00 

場   所：サプリ村野 環境保全研修室 


